

## Übungen im „Brandhaus“

Im Oktober fand die jährliche Jahresabschlussübung des Löschzuges der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg statt, und zwar auf dem Gelände des Ausbildungszentrums der Feuerwehr in Dortmund.

**Cronenberg.** Möglich gemacht wurde dieser besondere Trainingstag durch eine Spende des Fördervereins. „Das Ausbildungszentrum in Dortmund bietet für die Ausbildung von Einsatzkräften ideale Voraussetzungen“, erklären die Mitglieder des Löschzuges. Mit eingeladen zur Übung waren auch die Kameraden des Löschzuges Hahnerberg mit einer Drehleiter.

Vor Ort in Dortmund wurden drei Übungen im dortigen „Brandhaus“ durchgeführt. Es galt, verschiedene Brandsze-



Die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr in Cronenberg bei ihrem Trainingstag in Dortmund. Foto: FFC

narien in Verbindung mit Personenrettungen durchzuführen. Nach dem Mittagessen ging es mit einem simulierten Verkehrsunfall mit vier beteiligten Autos weiter. Zum Abschluss des Übungstages folgte eine Ausbildungseinheit mit dem hydraulischen Rettungsgerät.

„Unser Dank gebührt an dieser Stelle ausdrücklich un-

serem Förderverein, der mit seinen Mitteln dieses Training erst ermöglicht hat, allen Unterstützern der Berufsfeuerwehr bei der Vorplanung der Veranstaltung sowie auch den Hahnerberger Kameraden, die während unserer Abwesenheit auch für die Sicherheit Cronenbergs gesorgt haben“, erklären die Mitglieder des Löschzuges.